

Estados Unidos: un nene de cuatro años falleció de sobredosis y apresaron a su padrastro, posible autor del hecho



El pequeño **Logan Pittman** murió en el hospital como consecuencia de una sobredosis. A sus cuatro años, el nene tomó un fuerte analgésico y se investiga si fue un **accidente o intencional**. Por el momento, **su padrastro quedó detenido**.



Logan Pittman.

La muerte del nene conmociona a **Estados Unidos** dado que allí vivía el pequeño con su familia. **Si bien el hecho ocurrió el 23 de julio, ahora se conoció la noticia debido a que su padrastro fue arrestado en las últimas horas.**

El hombre identificado como **Anthony Edward Williams, de 31 años**, fue detenido por la policía, aunque **nadie presentó cargos en su contra**. Los investigadores, analizan su responsabilidad en el fatal hecho.

La abuela del nene, **Kimberly Kelly** informó al canal ABC7 que *“Logan tomó metadona y no recibió atención médica inmediata”*, lo que explica la sobredosis. Al respecto, se detalló que se trata de un **medicamento destinado a pacientes con fuertes dolores**. De hecho, su efecto es similar a la **morfina**.

Los investigadores aún analizan si el pequeño tomó la pastilla de **manera accidental** o si fue su padrastro quien se la dio de **manera intencional**. Luego de ingerir el remedio, el nene permaneció en su casa y horas después fue llevado al *Centro Médico St. Mary* donde falleció.

A partir de su llegada al hospital, la abuela de Logan remarcó que **su nieto no respondía y los médicos intentaron reanimarlo durante una hora**, aproximadamente. Sin embargo, *“no pudieron salvarle la vida”*, se lamentó.



Logan ingirió metadona, un opioide sintético.

Frente a la pérdida de su nieto, Kimberly lo recordó como *“un niño increíble”*. Y remarcó que su familia ya no *“será la misma”* dado que no pueden hacer nada para cambiar el trágico hecho.

Si bien no hay cargos contra el padrastro ni pruebas que lo involucren en la causa por sobredosis del pequeño, *la abuela aseguró que no puede “señalar a nadie con el dedo”*. Sin embargo, espera que se haga justicia y **logren determinar al responsable del acto negligente**.



Fuente: Clarín